

Tiene producción industrial ligero revés (Reforma 10/02/17)

Tiene producción industrial ligero revés (Reforma 10/02/17) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (10 febrero 2017).- La producción industrial del País tuvo un ligero retroceso de 0.08 por ciento en diciembre del año pasado por los resultados en contra en dos de las cuatro grandes divisiones que la integran, tras su variación de 0.03 por ciento en noviembre. Las cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) destacan que la minería descendió 1.43 por ciento mensual, para acumular dos periodos comparables con bajas. Lo anterior como resultado de las caídas en la extracción de petróleo y gas de 2.40 por ciento y en servicios relacionados con la minería de 0.90 por ciento. Si bien su variación a la baja fue menos marcada que en noviembre, cuando reculó 0.66 por ciento, durante el último mes del año anterior, la industria de la construcción acusó un nuevo retroceso de 0.25 por ciento, producto principalmente de la disminución de 2.10 por ciento en el rubro de edificación. En forma conjunta, construcción y minería representan 36.1 por ciento de la producción de bienes y servicios del País, medida por el Producto Interno Bruto.

En tanto, la industrias manufactureras mostraron un avance de 0.62 por ciento en su producción en el último mes de 2016, una tasa inferior al 0.79 por ciento de noviembre del mismo año. De entre las ramas más dinámicas destacó curtido y acabado de cuero y piel, y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos, al avanzar 5.46 por ciento mensual. Le siguió con un incremento de 5.37 por ciento fabricación de productos metálicos y fabricación de productos a base de minerales no metálicos, con 3.92 por ciento. Generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total subió 0.46 por ciento en diciembre, una mayor variación que en el mes inmediato anterior, que fue de 0.11 por ciento. La producción industrial total presentó una pequeña baja de 0.11 por ciento respecto al mismo mes de 2015, al considerar cifras desestacionalizadas, las cuales eliminan las diferencias por días laborables. Entre sus componentes, la minería se desplomó 10.30 por ciento, su peor resultado en 254 meses, pues en octubre de 1995 se hundió 21.84 por ciento. Construcción aumentó 2.40 por ciento anual, las manufacturas, 2.50 por ciento, y generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total, 3.92 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo